
令和3年6月7日

トイレ清掃(床)をして欲し
い。
すごくこぼれていて汚かっ
た。

21才
男性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。
トイレ清掃については、1回/日、床、便器の清
掃を行っており、その後汚れた場合は発見次
第、随時対応をしておりましたが、この度はお
客様に不快な思いをさせてしまい、誠に申し訳
ございませんでした。
今後とも皆様に快適に過ごしていただくよう取
り組んでまいりますので、ご理解の程よろしく
お願いいたします。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月8日

いつも楽しく過ごさせていた
だいてます。植物のお世話有
難うございます。めずらしい
木花が沢山あるのに名前が解
らなくて残念です。全部でな
くても何本かに一つでもうれ
しいです。ぜひ名札をつけて
ほしいです。こんなに広いの
に昼食がたべれなくて・・・
かたまらないで（密にならな
いで）とか注意したら大丈夫
ではないのかと思います。場
所場所で応対してほしいと思
います。

―

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。
この度は、ご不便をおかけし、誠に申し訳ござ
いません。
木花の名札につきましては、樹銘板をつけてい
るのもありますが、園内にはかなりの本数の樹
木があり、全部につけることができていないの
が現状です。今後、主要な園路沿いで花が目に
つく木々より順次取り付けてまいります。
また、園内でのお食事につきましては、緊急事
態宣言中のため、「新型コロナウイルス感染症
に係る兵庫県対処方針」を踏まえ、園内でのお
食事を禁止させていただいております。
新型コロナウイルス感染拡大防止のための対策
として、ご理解とご協力をお願いいたします。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月13日
今日はたのしいこといっぱい
でした。また、こようと思い
ます。

7才
男性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
夏休みには、様々な体験イベントがあります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月13日

ゆりを見に来ました。
とってもきれいでした。
みなさまのがんばりがわかり
ます。

61才
女性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
励みになります。
これからも皆様に喜んでいただけるよう努めて
まいります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月14日
アヒルボートのコースが最高
でした！
ありがとうございました。

26才
男性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
これからも皆様に喜んでいただけるよう努めて
まいります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月20日 とてもきれいだった
―

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
夏休みには、様々な体験イベントがあります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月20日 ありがとう
とても楽しかったです

6才
女性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
夏休みには、様々な体験イベントがあります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月27日

アジサイが見られてよかっ
た。
時期遅れの感があった。
来年は少し早く来たいと思い
ます。

84才
男性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
７月８月はヒマワリ、１０月はコスモス、ダリ
アが見頃になります。
見頃の時期につきましては、管理センターにお
気軽のお問い合わせください。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月27日
いろいろな虫たちがいて、せ
みのなきごえがきこえた。
いけにコイがいた。

9才
男性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
夏休みには、様々な体験イベントがあります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月28日

美しい花がいっぱいに心が洗
われる様でした。ありがとう
ございました。
もっと多くの花の名前を表示
して。

76才
男性

本日は当公園をご利用いただきありがとうござ
います。公園を楽しんでいただけたようで良
かったです。
木や花の名札につきましては、つけているのも
ありますが、園内にはかなりの本数の樹木や花
があり、全部につけることができていないのが
現状です。今後、主要な園路沿いで花が目につ
く木々より順次取り付けてまいります。
スタッフ一同お待ちしておりますので、是非ま
たご来園ください。

令和3年6月分　お客様からのご意見

年月日 ご意見の内容
年齢
性別

管理センターからの回答
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